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Carnevale 2020, martedì si scelgono i bozzetti dei nuovi carri
La commissione, presieduta dal direttore artistico del Carnevale di Cento, stabilirà quali saranno i 4 nuovi “giganti” che sfileranno su Viale Gramsci

FANO – Impianto scenografico, 
originalità del soggetto, allegoria, 
movimenti, illustrazione regia, 
brio e luci. Saranno questi i criteri 
di valutazione per stabilire quali 
saranno i carri del Carnevale 2020 
che sfileranno in viale Gramsci 
il 9-16 e 23 febbraio prossimi. A 
stabilire quali saranno i bozzetti 
meritevoli di trasformarsi in carro 
allegorico sarà un’apposita com-
missione che martedì 10 settem-
bre alle 15 si riunirà negli uffici 
dell’Ente Carnevalesca e analiz-
zerà i lavori presentati da Carne-
val Factory, Fantagruel e Gomma-
piuma per Caso, le tre associazioni 
di carristi chiamate a realizzare 3 
nuovi carri di prima categoria ed 
un mini carro. 
A seguito di precedenti accordi 
tra i carristi, la suddivisione dei 
lavori è stata già stabilita: a Gom-
mapiuma per Caso sarà affidata la 
realizzazione di un carro di pri-
ma categoria, a Carneval Factory 
quella di due carri sempre di pri-
ma categoria mentre Fantagruel, 
che dovrà anche rivisitare il carro 
del Pesceazzurro, dovrà costruire 
il mini carro. A presiedere la giu-
ria sarà Riccardo Manservisi, di-
rettore artistico del Carnevale di 
Cento, elemento questo che apre 
le porte ad una possibile colla-

borazione con la manifestazione 
ferrarese, tra le più prestigiose d’I-
talia: “Siamo onorati – commenta 
la presidente dell’Ente Carneva-
lesca, Maria Flora Giammarioli 
– che i nuovi carri siano scelti e 
giudicati da persone dalla compro-
vata esperienza come i rappresen-
tanti del Carnevale di Cento che si 
sono resi subito disponibili a scen-
dere a Fano e diventare così parte 
integrante della nostra manifesta-
zione. Il presidente, così come due 
carristi anche loro membri della 
commissione, arriveranno in città 
il mattino e hanno espressamente 
richiesto di fare una visita ai ca-
pannoni per toccare con mano il 
nostro Carnevale dall’interno”. 
“Conosco molto bene il Carneva-
le di Fano – afferma Ivano Man-
servisi, presidente del Carnevale 
di Cento da 30 anni e anche lui in 
trasferta a Fano insieme alla dele-
gazione ferrarese – dai tempi del 
professor Alberto Berardi che spe-
ro di aver l’occasione di incontra-
re di persona. Siamo noi onorati di 
essere stati coinvolti nel progetto 
di scelta dei nuovi carri e siamo 
assolutamente disponibili a valu-
tare altre collaborazioni”. Come 
anticipato, insieme a Manservisi 
in commissione ci saranno anche 
i maestri carristi dell’associazio-

ne Fantasti100 Andrea Borghi e 
Andrea Busi, vincitori del pre-
mio come miglior carro all’ultima 
edizione del Carnevale d’Europa. 
Con loro anche la costumista Ma-
ria Letizia Della Felice e l’archi-
tetto Stefano Marchegiani. I boz-
zetti vincitori saranno svelati al 
primo consiglio direttivo dell’En-
te quando si apriranno le buste e 
si scoprirà quali sono i giganti di 
cartapesta che più rappresentano 
il tema del Carnevale 2020 “Le 
vie dell’eco, casca il mondo, ca-
sca la terra, tutti giù per terra”, 

dove green, ecosostenibilità e ri-
spetto per l’ambiente saranno il 
leit motiv dell’evento. Per i carri 
di prima categoria saranno corri-
sposti 40mila euro iva compresa, 
per i mini carri saranno corrisposti 
11mila euro iva compresa. 
Il bando al quale i carristi si sono 
dovuti attenere, non esclude che la 
Carnevalesca assegni un premio 
per il miglior carro le cui modalità 
di voto saranno definite in seguito 
e che saranno realizzati altri mini 
carri qualora ci fossero le disponi-
bilità economiche.

FANO - Ultimi appuntamenti 
collaterali per la mostra “Le-
onardo e Vitruvio: oltre il cer-
chio e il quadrato. Alla ricer-
ca dell’armonia. I leggendari 
disegni del Codice Atlantico” 
ospitata nella Sala Morganti del 
Museo del Palazzo Malatestiano 
Sabato alle 18, in Sala Morganti, 
appuntamento con le attività di-
dattiche settimanali pensate per 
i più piccoli, prima dell’inizio 
dell’anno scolastico. L’attività è 
a prenotazione consigliata e ha il 
costo di 4euro. I servizi educati-
vi dedicati all’evento espositivo 
saranno fruibili su prenotazione 
per famiglie e scuole sino a fine 
mostra. Domenica 8  alle 21, si 
terrà invece l’ultimo appunta-
mento con i Grand Tour della 
Città: alla scoperta delle origini 
romane. Il percorso guidato par-
tirà dalla mostra, indagando il 
rapporto tra Leonardo da Vinci e 
Vitruvio, per poi proseguire con 
la visita alle aree archeologi-
che della Mediateca Montanari 
e dell’anfiteatro romano. L’in-
gresso è incluso nel biglietto di 
mostra a tariffa intera, 12 euro 
senza riduzioni. Il programma 
completo degli eventi è consul-
tabile al sito www.mostreleonar-
doraffaello.it. 

Mostra Leonardo e Vitruvio, 
proseguono gli appuntamenti

FANO – La dinamica è ancora 
tutta da chiarire quel che è certo è 
che un uomo è finito all’ospedale 
Santa Croce ed un altro addirittura 
al Torrette di Ancona, trasportato 
d’urgenza in eliambulanza. Grave 
incidente questa mattina intorno 
alle 10.40 lungo la Statale Adria-

tica Nord all’altezza di Gimarra, 
proprio di fronte al distributore 
Ip. Coinvolti due mezzi: una Fiat 
500L condotta dal un uomo di 89 
anni del posto e uno scooter alla 
cui guida c’era un ragazzo del 
1983, anche lui di Fano. 
All’arrivo degli agenti della Po-

lizia locale i mezzi erano già 
stati spostati per cui al momento 
è impossibile stabilire le cause 
dell’impatto per cui occorrerà vi-
sionare le telecamere della stazio-
ne di servizio e ascoltare alcuni 
testimoni che hanno assistito alla 
scena. Entrambi i mezzi coinvol-

ti hanno i segni dell’impatto nel-
la parte anteriore e sinistra, cosa 
questa che lascia presagire che 
uno dei due stava entrando nel 
distributore e uno uscendo, mol-
to probabilmente però quello che 
stava entrando lo stava facendo 
dalla parte sbagliata. L’entrata e 

l’uscita alla stazione di servizio 
sono infatti obbligati: si entra lato 
Fano e si esce lato Pesaro. 
Come detto però, queste sono 
solo supposizioni che spetterà 
agli agenti della Polizia Locale di 
Fano valutare. 

Matteo Delvecchio
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FANO – L’anno scorso, le 130 
persone partecipanti permisero di 
raccogliere agli organizzatori oltre 
1.600 euro. Quest’anno l’obiettivo 
è ripetersi, anzi, se possibile mi-
gliorarsi. 
Domenica 6 ottobre torna la cam-
minata/trekking Insieme Contro il 
Mieloma HOLA RIMBA con par-
tenza e ritorno sul Monte Acuto. 
La partenza è prevista alle 10 dalla 
Casetta dei Mochi, alle 12 sosta 
per il pranzo al rifugio Cupa delle 
Cotaline (1450 slm) poi il ritorno 
sempre alla Casetta dei Mochi, 

Torna Hola Rimba, trekking 
sul Monte Acuto
 in favore dell’Ail

Differenziare nel modo corretto: Aset entra nei Centri Estivi Jump
Circa 150 bambini hanno partecipato al laboratorio didattico che rientra nel progetto educativo dell’associazione Onstage sposato da Aset e Asi Pesaro-Urbino 

FANO – Lo scorso luglio, “arma-
ti” di scope, sacchetti, guanti e 
palette, ripulirono una decina di 
parchi cittadini dando dimostra-
zione attraverso atti pratici che a 
rispettare la natura e l’ambiente si 
inizia da piccoli. Questa volta in-
vece non si sono mossi dalle loro 
sedi ma hanno comunque com-
piuto azioni importanti e imparato 
cose fondamentali per la salva-
guardia del pianeta. Continua con 
grandi risultati la collaborazione 
tra i Centri Estivi Sportivi Jump 
di Fano e Aset Spa che ancora una 
volta hanno unito le forze per ren-
dere i bambini più consapevoli del 
mondo che li circonda, un mondo 
che va amato e rispettato a partire 
dai piccoli gesti. Nei giorni scorsi 
infatti, alcuni responsabili di Aset 
insieme a Nicola Anselmi ed Ema-
nuela Giorgi dell’associazione 
Onstage, si sono recati in tre centri 
(Bellocchi, campo da rugby e cir-
colo tennis Sant’Orso) dove Asi 
e Cooperativa Polis dallo scorso 
giungo accolgono centinaia di ra-

gazzi ed hanno tenuto un laborato-
rio didattico spiegando, attraverso 
video e giochi, come effettuare 
una corretta raccolta differenziata. 
In totale sono stati 150 i bambini 
coinvolti in questo progetto educa-
tivo, bambini rimasti entusiasti nel 
vedere il processo che una sempli-
ce bottiglia di plastica compie da 
quando viene gettata nell’apposito 
contenitore, per poi essere lavora-
ta nei macchinari specializzati fino 
al suo riutilizzo sotto altre forme. 
Oltre a foto e video, la parte con-
clusiva della mattinata è stata ri-
servata al Gioco dell’Eco , una 
rivisitazione del gioco dell’oca 
ideato da Onstage come l’intero 
progetto, che ha portato i bambi-
ni, attraverso un percorso a tappe, 
ad ampliare la loro conoscenza in 
materia. “La nostra idea – hanno 
spiegato i responsabili dei centri 
Jump e dell’associazione Onstage 
– è quella di continuare con questo 
percorso anche nelle scuole per-
ché siamo convinti che i bambini, 
recependo le giuste informazioni, 

passando per la faggeta, l’infilato-
io e la Chiesa San Pier Damiani. 
Il ritrovo alle 9.45 alla Casetta dei 
Mochi o alle 8.45 al parcheggio 
del campo sportivo di Sant’Orso. 
L’iscrizione è ad offerta libera e 
l’intera somma raccolta sarà de-
voluta alla sede Ail di Pesaro. “A 
dimostrazione che possono nasce-
re cose belle anche da esperienze 
di sofferenza – spiega Tania, una 
delle organizzatrici – il fatto che 
quest’anno parteciperanno anche 
pazienti, medici ed organizzatori 
del progetto Movis: Movimento 

e Salute  oltre la cura. Il proget-
to ha l’obiettivo di creare, nella 
realtà territoriale della provincia 
di Pesaro-Urbino, un percorso as-
sistenziale di educazione fisica e 
nutrizionale per pazienti con dia-
gnosi di cancro al seno in colla-
borazione con i medici oncologi 
(Oncologia Urbino-Area Vasta1), 
gli esperti nutrizionisti dell’Isti-
tuto Nazionale Tumori di Mila-
no e i laureati in Scienze motorie 
dell’Università di Urbino Carlo 
Bo”. Per info: 344.2444395.

Matteo Delvecchio

possano trasmetterle anche agli 
adulti e quindi contribuire a mi-
gliore la situazione ambientale del 
nostro pianeta”.
Ai piccoli jumper e alle famiglie, 
Aset ha poi distribuito anche ga-
dget e materiale informativo a 
conferma di come l’azienda sia 
sempre in prima linea nel cercare 
di dare alla popolazione le giuste 
indicazioni su come differenziare 
in modo corretto.
“I corsi di educazione ambientale 
attivati dai centri Jump, in colla-
borazione con Aset spa e Onstage 
– afferma il presidente Paolo Re-

ginelli -, sono un’iniziativa molto 
interessante. Si riesce infatti a dare 
continuità anche in estate al lavo-
ro di sensibilizzazione svolto nel 
mondo scolastico sul valore della 
raccolta differenziata, del riciclag-
gio e del riutilizzo dei materiali. 
Penso che l’approccio giocoso sia 
gradito a giovani e giovanissimi e 
che di conseguenza faciliti l’ap-
prendimento di contenuti così im-
portanti per ogni comunità. Aset 
spa è soddisfatta del successo otte-
nuto dall’iniziativa, che si augura 
si ripeta in futuro, ottenendo sem-
pre maggiore gradimento”.

Monopattini elettrici e hoverboard, il M5S chiede le sperimentazione
Mozione grillina per l’adozione di mezzi di micro mobilità: “In questo modo si ridurrebbe drasticamente l’inquinamento”

FANO – Anche nella città di Fano 
potrebbero arrivare i monopattini 
elettrici. A chiederlo sono i consi-
glieri del Movimento 5 Stelle at-
traverso una mozione con la quale 
impegnano il sindaco e la giunta 
ad introdurre la sperimentazio-
ne della circolazione su strada di 
veicoli per la mobilità personale 
a propulsione prevalentemente 
elettrica, quali segway, hoverbo-
ard e monopattini, come previsto 
dal decreto emanato dal ministero 
delle Infrastrutture e dei Trasporti. 
Secondo Marta Ruggeri, France-
sco Panaroni e Tommaso Mazzan-
ti , tale provvedimento è necessa-
rio in quanto “nel 2018 – si legge 
in una nota - la classifica delle ma-
glie nere per inquinamento atmo-
sferico vedeva Fano come capofi-
la tra le maggiori città più vicine 
geograficamente con 25 sfora-
menti nel periodo gennaio-dicem-
bre (limite massimo annuale di 35 
sforamenti). Nel 2019, nel perio-

do gennaio-marzo, Fano ha regi-
strato il record rispetto agli ultimi 
quattro anni, attestandosi a ben 23 
sforamenti. Ad oggi abbiamo rag-
giunto i 27 sforamenti totali nel 
2019. I dati per Fano provengo-
no dalla centralina di Via Monte-
grappa. Dopo un’interruzione che 
perdurava da luglio 2017, un’altra 
centralina importantissima collo-
cata a Bellocchi ha da pochissimo 

ripreso l’attività di analisi, regi-
strando tra giugno e luglio 2019 
già 17 sforamenti”. 
Ecco spiegati dunque i motivi del-
la mozione: “Riteniamo – scrivono 
i grillini – che l’uso dei dispositivi 
può rappresentare un’importante 
novità per favorire lo scambio mo-
dale soprattutto nei nodi di inter-
scambio quali stazioni ferroviarie, 
aeroporti, autostazioni, porti, utile 

sia agli spostamenti sistematici 
(casa-lavoro, casa-scuola) che oc-
casionali (a scopo turistico) per-
tanto impegnano sindaco e giunta 
affinché autorizzino in via spe-
rimentale la circolazione dei di-
spositivi provvedendo ad adottare 
la delibera di Giunta relativa alla 
sperimentazione, regolamentando 
la sosta”. 
Qualora la giunta prendesse in 
considerazione la mozione, sarà 
necessaria una adeguata campa-
gna di informazione sul territo-
rio “specialmente – concludono i 
grillini - in corrispondenza di in-
frastrutture di trasporto, ricadenti 
nel centro abitato, destinate allo 
scambio modale quali la stazione 
ferroviaria, il Pincio (vicino alla 
fermata degli autobus), i capan-
noni del Carnevale ed altre zone 
opportunamente individuate, qua-
li l’aeroporto e la futura piscina, 
collegate con pista ciclabile e zona 
30”.




